MENOR GANANCIA EN ISA

DÓLAR

\$ 4.056,41

En el primer trimestre, ISA obtuvo una utilidad e primer trimestre, 15A obtuvo una utilidad a de 431.000 millones de pesos, 15 % menos i un año atrás. La caída se explica por erencias en la tasa de cambio e inflación.

Economía

PERMANECE ESTABLE BAJA

DIVISAS

AYER: \$ 4.016,34 (C) \$ 3.750 (V) \$ 3.860 AYER: \$ 4.225,59 EN DÓLARES: 1.062

MONEDAS \$ 4,309,94 \$ 892.05

PESO MÉX. \$ 204,85 REAL BRASIL \$ 819.39

AVER: US\$ 2 18

PETRÓLEO US\$ 110,14

ACCIONES 1.613.72

SUBIERON 1.28 %

ÍNDICES ECONÓMICOS

IBR (3 MESES) 6.46 %

303,1292 MAÑANA: \$ 303,2297 USURA 29.57 %

INT. CT. BAN.: 19.71 %

Con Steve Wozniak. se inicia Colombia 4.0, la cumbre de las TIC

El evento vuelve a Bogotá y con el cofundador de Apple serán 139 conferencistas. Se esperan medio millón de visitantes.

El otro Steve de Apple computers, Steve Wozniak está en Colombia para la apertura de la cumbre de tecnología que se realizará nuevamente en Bogotá desde hoy y hasta el sábado. Colombia 4.0 reunirá en Corferias a más de 140 conferencistas para presentar las últimas novedades del sector y para entregar un balance de la digitalización del país, la innovación y el ecosistema que deja el gobierno Duque. Además de Wozniak y fuerte oferta académica, se realizarán talleres, capacitaciones, para los creativos digitales nacionales; además, contará con espacios de networking para estable cer relaciones entre diferentes actores de la industria y espacios para el desarrollo de ruedas de negocio eincluso de contratación. Lajornada inicial estará a cargo de la ministra TIC, Carmen Ligia Valderrama.

eincluso de contratación. Lajornada inicial estrata a cargo de la ministra TIC, Carmen Ligia Valderrama, quien además liderará una declaración conjunta que darán los ministros TIC de las Américas en el marco de la Primera Cumbre de Altas Autoridades TIC. En la tarde, diversos nombres como el de Joshua Beveridge, director de animación de The Sea Monster y ganador del premio Oscar por ser el Jefe de animaciones de personajes en la producción Spiderman: into the Spider-Verse, harán parte de las conferencias que se realizarán en 7 auditorios y desarrollarán 9 temáticas como Innovación 4.0, Gobierno digital, Habilidades digitales, Emprendimiento, Tech & Pumding, Animación, Videojuegos, Media y SosTECnibilidad.
Además se dará apertura

dad.

Además se dará apertura
al Semillero de Emprendimiento Digital por parte de
iNNpulsa Colombia y el
viernes, su director, Francisco Noguera, y la ministra de Comercio, María Ximena Lombana, harán una
evaluación del ecosistema
digital del país y la creación



El cofundador de Apple, Steve Wozniak, al llegar a Bogotá, acompañado por la ministra de las TIC. Carmen Liaia Valderrama.

de empresas, su impulso y crecimiento.

crecimiento.
También se tendrán talle-

Tambiéns etendrán talle-res sobre NFT, Metaverso, criptomonedas, cuidado del ambiente con tecnolo-gía, videojugos y anima-ción y VR. El cofundador de Appley fundador de Silicon Valley (Silicon) y dinico creador del primer ordenador per-sonal de la historia hablará de su experiencia como in-geniero de software y, ac-tualmente, como filántro-po.

po.
Wozniak contará cómo fundó Apple Computers, junto con Steve Jobs, en 1976, y creó los ordenado-res Apple I y Apple II a me-

Habrá espacios para habiar

de la equidad de género en tecnología y también del

eiemplo en inversión en el sector. Hav aún mucho por trabajar en el talento digital y en Colombia".

Carmen Ligia

diados de los años setenta, el desarrollo que ha tenido la computación y la tecnología al construir ordenadores para susantos particulares y también hablará de cómo sus inventos -como el primer mando universal de la historia- han revolucionado al mundo.

diados de los años setenta

La Colombia Digital

La Colombia Digital
Victor Muñoz, director
del Departamento Administrativo de la Presidencia,
hablará del Gobierno
como StartUp y cómo ha
funcionado la estrategia y
digitalización en Colombia
los ultimos 4 años; posteriormente, el presidente
Iván Duque hará la apertu-

ra oficial el evento que du-rante sus 11 ediciones se ha consolidado como una de las cumbres más importan-tes de este tipo en la región, ha contado con la participa-ción de aproximadamente 1'184.000 personas y ha congregado más de 1.900

congregado más de 1.900 expertos.
Luego de la versión 2021, realizada en Barranquilla y Ocaña (Norte de Santander), se mantenen las transmisiones virtuales para algunas conferencias y la entrada gratuita; solo requiere de un registro previo para participar en el requiere de un registro pre-vio para participar en el evento incluso por perso-nas que no sean expertos en tecnología. Bogotá fue seleccionada como sede teniendo en

cuenta que concentra cer-ca del 92 % de los servicios creativos del país, el 90 % de la industria cinemato-

creativos del país, el 90 % de la industria cinematográfica y audiovisual, el 73 % del as empresas de contenidos digitales y el 55 % de las empresas de contenidos digitales y el 55 % de las empresas de videojuegos. Además, la capital de Colombia concentra el 61 % de la inversión extranjera para el sector de sofyamer y Tl, y cuenta con 1888.218 graduados en Tientre 2010 y 2019, de acuendo con Procolombia. "Tendremos también un escenario de rueda de negocios, incluso habrá una laboral, hay espacios para hablar de la equidad de genero en tecnología y ejemplo en inversión en el sector. Hay que trabajar en el talento digital y 4.0 en Colombia, los interesados en ingresar al mundo de tecnología pueden hacerlo en cualquier momento y es valioso reunir a personas que saben mucho y otras que es reunir a personas que sa-ben mucho y otras que es-tán en formación", apuntó la ministra Carmen Ligia la ministra Valderrama

la ministra Carmen Ligia Valderrama. De acuerdo con la jefa de la cartera de las TIC, es importante conocer de primera mano la experiencia sobre los desarrollos en el finturo y tendencias que ya se han ido implementado en el país y en el mundo como el comercio en linea o la creación de carpetas ciudadanas, documentos de identidad más seguros y las historias clínicas. "Todos los sectores de la economía se han permeado de la tecnología, incluso los que están hasta abora surgiendo y por eso se han visto avances fuertes en la salud digital, la educación, la implementación de interligencia artificial en los negocios y por eso se trabajarán en los puntos de mejora", puntualizó la ministra.

Atracción de inversión es política de Estado: Procolombia

Más de 50 proyectos, que requieren una inversión de 7.000 millones de dólares, buscan llamar la atención de 500 empresas provenien-tes de España, Alemania, Francia, Italia y Reino Unido. Durante el encuentro Colombia Investment Roads how, que se celebra en Ma-drid y es organizado por Pro-colombia, se han realizado

coiombia, se nan realizado reuniones con inversionistas, de las 70 previstas. "Somos testigos del creciente interés en Colombia como destino de inversión", dijo a EL TIEMPO Flavia Santoro, presidenta de Procolombia. "Y somos conscientes de que Colombia nestinemente de la consciente de que Colombia investment Roadshow es una marca cada vez más internacional". El país quiere hallar fuentes de inversión para infraestructura, energía, nuevas tecnologias, turismo y salud, especialmente.

El presidente Iván Duque intervino en el encuentro demanera telemática. Seña-ló que el país ha recibido más de 36.000 millones de dolares en inversión extranjera directa desde el 2018. Precisó que esto es "reflejo de cientos de empresarios e inversionistas", que "confian en las garantías que les damos para que creen negocios en nuestro territorio".

El propósito, en palabras del presidente Duque, es que conoccan "razones por las que Colombia es hoy la mejor opción a la hora de hacer inversiones entre ellas en receivados de la mejor opción a la hora de hacer inversiones entre ellas en residente preserviente se de receivado de la como de l

cer inversiones; entre ellas, que tenemos un mercado de cincuenta millones de habitantes y somos una plata-forma exportadora ideal gracias a 17 acuerdos comer-ciales".

gactas ari attuetus conier-ciales". Santoro destaccó, además, que "la atracción de inver-sión es una política de Esta-do". Sobre el fecto en la in-versión que tendrían las elecciones, le aseguró a este periódico que "Colombia es un país que históricamente se ha caracterizado por su estabilidad por su estabilidad por su estabilidad política, solidez institucional y por tener la democracia más antigua del continente".

Juanita Samper Ospina Corresponsal de EL TIEMPO

BREVES NOTICIAS DE ECONOMÍA



Primer trimestre

Más utilidad de Tecnoglass

La compañía Tecnoglass, que fabrica vidrio arquitectónico, ventanas y productos de aluminio para la construcción, reportó que en el aluminio para la construcción, reportó que en-primer trimestre alcanzó una utilidad neta de 20,95 millones de dólares. La cifra implicó un aumento del 153 por ciento con respecto a las ganancias por 8,2 millones de dólares obtenida un año artás y refleja un aumento importante en el volumen de ventas de la compañía en el mercado de Bratajos Unidos donde. mercado de Estados Unidos, donde comercializa la mayoría de su producción.

Sigue cayendo la producción de café

In abril, lo producción de café fue de 750.000 sacos de 60 kilos, 796 menos que los 810.000 sacos de mismo mes de 2021, informó la Federación Nacional de Cafeteros. En lo corrido del año hasto abril, lo producción lelegó a cosi 3,5 millones de sacos, 15 96 menos comparados con los más de 4 millones de sacos. con los más de 4 millones de sacos producidos en igual periodo anterior

Ecopetrol

Perforación frente a costa de La Guajira

Ecopetrol informá que comenzó la perforación del pozo Uchuvo-1, en el mar Caribe. El yacimiento está a 837 metros de profundidad, a 32 kilómetros de la costa del municipio de Palomino, en La Guajira. El pozo es operado por Petrobras y hace parte del Petrobras y hace parte del bloque Tayrona.